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令和３年３月門川町臨時教育委員会会議録（概要版） 

 

１ 日  時  令和３年３月１６日（火） 午前１１時～午後０時３分 

２ 場 所  役場２階会議室 

３ 出席委員  新原とも子教育長、久保廣良教育長職務代理者、黒木昌代委員、 

４ 事 務 局  椿原教育総務課長、寺原社会教育課長、堀教育総務課長補佐、 

大澤社会教育課長補佐、冨山社会教育係長 

５ 議  案  議案第 32 号 門川町スポーツ推進委員の委嘱について 

        議案第 33 号 門川町教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

      議案第 34 号 門川町教育研究所設置条例施行規則の一部を改正する規則について 

議案第 35 号 門川町スクールバス管理規則の一部を改正する規則について 

議案第 36 号 門川町教育支援委員会設置規則の一部を改正する規則について 

議案第 37 号 門川町文化財保護審議会規則の一部を改正する規則について 

議案第 38 号 令和 3 年度門川町教育基本方針について 

議案第 39 号 教職員の人事異動内申報告について 【非公開】 

６ そ の 他  令和３年度教育予算・事業計画について 

         

７ 会議の概要 

（１）開会（午前１１時００分） 

 

（２）会議録の承認 

  教育長から２月の定例教育委員会の会議録の承認が諮られ、承認された。 

 

（３）教育長あいさつ 

 

（４）議事 

  議案第 32 号 門川町スポーツ推進委員の委嘱について 

  冨山社会教育係長が資料により説明 

   本田一子さん、濵田秀一さん、太田眞知子さん、石塚良典さん、江藤優子さん、 

立山朱美さん、中城宏美さんの７名とする。 

委嘱期間は令和３年４月１日～令和５年３月３１日であり、全員再任となる。 

   〇黒木昌代委員 

     上井野区からの代表者は今回いなかったのか。 

   ●冨山社会教育係長 

     これまで上井野区からの委員がいたが、体調は良くないということで退任の申し出があった。

現在、後任を探している。後任が見つかれば追加で委嘱したいと考えている。 

   ●新原教育長  

  委員は何名減ったのか。 
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●冨山社会教育係長 

  ３名退任し、１０名が７名になった。 

●新原教育長 

  推進委員は規則では何名になっているのか。 

●冨山社会教育係長 

  上限は１０名である。これから１０名に近づけていきたいと考え、探しているところである。 

●新原教育長  この７名について、承認してよろしいか。 

〇委員     はい。 

  

  議案第 33 号 門川町教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

議案第 34 号 門川町教育研究所設置条例施行規則の一部を改正する規則について 

議案第 35 号 門川町スクールバス管理規則の一部を改正する規則について 

議案第 36 号 門川町教育支援委員会設置規則の一部を改正する規則について 

議案第 37 号 門川町文化財保護審議会規則の一部を改正する規則について 

  

 ●新原教育長  議案第 33 号から第 37 号までは、教育委員会事務局が、一つの課になることに

伴う規則の改正なので、一括して説明をお願いする。 

   堀教育総務課長補佐が資料により説明 

     「教育総務課」及び「社会教育課」と記載のあるところを「教育課」に改正する。 

   ●新原教育長 

    議案第33号門川町教育委員会公印規則の一部を改正する規則について、承認してよろしいか。 

   〇委員  はい。 

   ●新原教育長 

    議案第 34 号門川町教育研究所設置条例施行規則の一部を改正する規則について、承認してよ

ろしいか。 

   〇委員  はい。  

   ●新原教育長 

    議案第 35 号門川町スクールバス管理規則の一部を改正する規則について、承認してよろしい

か。 

   〇委員  はい。  

   ●新原教育長 

     議案第 36 号門川町教育支援委員会設置規則の一部を改正する規則について、承認してよろ

しいか。 

   〇委員  はい。  

●新原教育長 

    議案第 37 号門川町文化財保護審議会規則の一部を改正する規則について、承認してよろしい

か。 

   〇委員  はい。 
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議案第 38 号 令和 3 年度門川町教育基本方針について 

    堀教育総務課長補佐が資料により説明 

     令和 3 年度から 5 年間、第三次教育振興基本計画となり、また教育課となることなどを踏ま

えて令和 3 年度門川町の教育を作成した。１２の施策の令和３年度取組進行状況を記載して

いる。 

   ●新原教育長 

     委員の皆様には、教育振興基本計画策定委員会にオブザーバーとして出席していただいたの

で、おおかた理解していただいていると思う。第三次門川町教育振興基本計画から抜粋したも

のである。これを学校に配り、学校経営にこれを柱とした計画を立てていただこうと考えてい

る。 

      取組んでいく中で、気が付かれたこと、改正していくと良い思うことがあったら、その都

度、教育委員会で出していただきたい。 

   ●新原教育長  よろしいか。 

   〇委員     はい。  

 

  議案第 39 号 教職員の人事異動内申報告について 

   ●新原教育長 

    議案第 39 号は人事案件なので非公開としてよろしいか。 

   〇委員   はい。 

 

（６）その他 

  令和３年度教育予算・事業計画について 

   堀教育総務課長補佐が教育総務課、大澤社会教育課長補佐が社会教育課の予算・事業計画を資料

に沿って説明 

   〇久保廣良教育長職務代理者 

    武道館は台風などの時、雨が降り込むが、改修の予定は含まれていないのか。 

   ●大澤社会教育課長補佐 

    今年度に公共施設については、施設ごとの長寿命化計画を作成した。建築年度や優先度などを

勘案して施設の改修等を予算が平準化するように計画が立てられているので、武道館の大きな

改修については、毎年の状況を見ながらとなり難しい。 

   ●寺原社会教育課長 

    武道館については台風のたびに不具合があるが、長期の管理計画の最後の方で大規模改修の項

目に上がっている状況である。 

 

 

８ 閉会（午後０時３分） 


